

Pensando  
más allá de los  
resultados.



## CR3 - ANALYTIK en pocas palabras

Al hacer uso de los servicios que te ofrece  
CR3-Analytik cuentas con:

- la amplia experiencia de uno de los principales laboratorios cafeteros del mundo.
- especialistas que realizan más de 150000 análisis al año.
- una gama de más de 140 parámetros acreditados y certificados.
- servicios nocturnos (24/7) y resultados en pocas horas.
- condiciones muy interesantes ofrecidas por un laboratorio especializado y en constante funcionamiento.

CR3 ANALYTIK forma parte del grupo Hermsen,

que está presente en el sector cafetero desde 1930. Nuestra empresa asociada, CR3-Kaffeeveredelung M. Hermsen GmbH, realiza procesos de descafeinado, de refinado y de vaporizado de café verde, y también ofrece soluciones logísticas, almacenamiento y asistencia en todos los trámites reglamentarios.

Con un volumen anual superior a las 140000 toneladas, CR3 es uno de los principales procesadores de café verde del mundo. Al satisfacer la creciente demanda de datos analíticos de la industria cafetera, CR3-Analytik se ha convertido en una parte muy importante de los servicios que el grupo Hermsen ofrece.



## CR3 - ANALYTIK Las entrañas del café

Tus clientes disfrutan con un buen café; por eso vuelven a ti, porque les sirves productos que están a la altura de sus expectativas en cuanto a sabor, calidad y consistencia.

CR3-Analytik te proporciona los datos que necesitas para alcanzar ese nivel. Como laboratorio internacional líder en el sector del café, contamos con los conocimientos, la experiencia y la capacidad necesarios para realizar análisis rápidos y exhaustivos. De esta forma, no solo recibes información, sino que cuentas con servicios integrales que te ayudan a tomar las decisiones correctas para tu negocio.

CR3-Analytik es uno de los principales proveedores de análisis de café y cafeína. En nuestra oficina de Bremen, en el norte de Alemania, más de 50 especialistas se dedican exclusivamente a realizar todos los procesos de análisis pertinentes. Cada año se realizan más de 150 000 análisis para empresas de todo el mundo y en todos los segmentos de la industria del café.





CR3-Analytik forma parte de la comisión del café del DIN (instituto alemán de normalización), del CEN y de la ISO, y sigue desempeñando un papel importante en el desarrollo de nuevas normas y métodos analíticos en el sector cafetero. De esta forma, puedes aprovechar competencias que van más allá de los conocimientos técnicos convencionales, así como resultados que representan un factor fundamental para que tengas éxito.

CR3-Analytik también participa activamente en asociaciones nacionales e internacionales de café, lo que garantiza información de primera mano para los mejores clientes y nos convierte en tu mejor opción a la hora de acudir a un consultor de café.

## GARANTÍA DE calidad probada

Con CR3-Analytik, la calidad está garantizada. Somos uno de los pocos laboratorios del sector cafetero en todo el mundo, y estamos acreditados conforme a la norma DIN EN ISO/IEC 17025 (norma internacional para laboratorios de ensayo y calibración). Nuestra garantía de calidad analítica se centra en todas las formas de café, lo que hace que nuestros resultados sean completamente precisos y fiables.

CR3 ANALYTIK



## Máquinas de café

En CR3-Analytik, nuestra amplia experiencia se une a la tecnología más avanzada. Nuestro equipo técnico proporciona análisis rápidos y fiables para más de 140 parámetros específicos del café verde, el café tostado, el café soluble, la cafeína, el té, el cacao y el agua.

Los servicios abarcan desde la evaluación sensorial hasta los análisis de ocratoxina A, furano, acrilamida y pesticidas con los métodos analíticos más modernos, como el HPLC-MS/MS, el GC-MS/MS, el NIR y el ICP-OES. Incluso disponemos de un laboratorio microbiológico totalmente equipado.

CR3 ANALYTIK

No dudes en ponerte en contacto con nosotros si tienes alguna pregunta

[www.cr3-analytik.com](http://www.cr3-analytik.com)

[customerservice@cr3-analytik.com](mailto:customerservice@cr3-analytik.com)

T: + 49 - 421 - 64905 - 1800

F: + 49 - 421 - 64905 - 1899

**CR3-Analytik GmbH & Co. KG**

Waterbergstraße 14  
D-28237 Bremen

